



Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Namen der *Demokratischen Partei Kurdistan Iran* möchte ich unseren Protest zu Ihrer bevorstehenden Iran-Konferenz **zur Stärkung der Zivilgesellschaft im Iran** zum Ausdruck bringen.

Im heutigen Iran herrscht ein Regime, das das Land mindestens um ein Jahrhundert in eine fatale Rückständigkeit zurück geworfen hat. Die sich selbst als „Vertreter Gottes auf der Erde“ verstehenden Tyrannen haben vom ersten Tag ihres Regierens an die Macht für ihre eigenen Ziele missbraucht. Eines der ersten und mit am schlimmsten betroffenen Opfer dieses Missbrauches waren die iranischen Nationalitäten, allen voran die Kurden, die ihre Autonomie auch unter dem Mullah-Regime einfordern wollten.

Es ist erstaunlich, dass Sie den iranischen Botschafter, der Anfang der 1980er Jahre als Gouverneur persönlich für die Zerstörung kurdischer Dörfer und die Tötung kurdischer Aktivisten in den Provinzen Kurdistans und West-Aserbaidschans verantwortlich war, zu einer Tagung einladen, die angeblich zur Stärkung der Zivilgesellschaft im Iran dienen soll! Wie kann man überhaupt mit Vertretern eines Verbrecher-Regimes, das für den Tod tausender Andersdenkender und Oppositioneller im In- und Ausland, unter anderem in Berlin 1992 (**Terroranschlag auf eine Delegation unserer Partei, der zum Tod des damaligen Parteivorsitzender Dr. Sadegh Sharafkandi und seiner Begleiter führte**) verantwortlich ist und praktisch die Zivilgesellschaft zu ersticken versucht, eine Debatte über die Zivilgesellschaft im Iran oder auch sonst irgendein Thema führen?

Der angeblichen Absicht Ihrer Tagung, die iranische Zivilgesellschaft zu stärken, könnten wir als iranische Opposition erst dann Glauben schenken, wenn Sie die geeigneten Personen als Referent einladen würden: jene, die selbst von dem islamischen Regime unterdrückt worden sind; und nicht die Täter, die für das gesamte Elend und die unvorstellbaren Grausamkeiten in Iran verantwortlich sind!

Kurdistan Democratic Party of Iran

Demokratische Partei Kurdistan Iran



حزبی دیموکراتی کوردستانی ئیران

حزب دمکرات کردستان ایران

Wir hoffen sehr, dass Sie Ihre Entscheidung zur Einladung des iranischen Botschafters in der BRD noch einmal überdenken werden und bitten Sie, uns auf diesen Brief zu antworten.

Mit freundlichen Grüßen

Hiwa Bahrami

Vertreter der *Demokratischen Partei Kurdistan Iran* in BRD

Mag. Hiwa BAHRAMI Repräsentant der PDKI in BRD und Österreich  
Adolf - Loos Gasse 1/22/13 1210 Wien  
E-mail: [hiwa.bahrami@pdki.org](mailto:hiwa.bahrami@pdki.org)  
Tel: 0043 676 510 22 27  
[www.pdki.org](http://www.pdki.org)